

Le secteur avicole est en mauvaise posture, et les signes qui le démontrent s'illustrent déjà for à propos. En effet sous les instructions du Dr Taiga, le ministre de l'élevage des pêches et des industries animales, il a été demandé ç tous les acteurs de la filière de renforcer des inspections vétérinaires aux frontières du Cameroun.

Ceci intervient alors qu'il a été découvert un cas de grippe aviaire dans des pays occidentaux tels que l'Allemagne, le Danemark, le Royaume-Uni, les Pays-Bas, la Russie et Israël. Une situation qui met visiblement à mal les aviculteurs de ces pays et constituent à n'en point douter un marché considérable. A travers cette décision gouvernementale d'interdire l'exportation des produits issus de la culture avicole du Cameroun vers ses pays, il faut y voir la volonté de se doter de moyens de combattre ce nouveau fléau qui fait son grand retour quelques années plus tard. La situation qui est assez alarmante, a aussi poussé le principal mouvement des producteurs avicoles du pays à interdire l'importation de ces produits en Europe et dans certains pays d'Afrique comme le Nigéria. Cette sortie qui fait suite à celle du ministre est évocateur à plus d'un titre de la situation qui prévaut. Aussi dans cette perspective, il évoque le fait qu'il vaut mieux avoir des élevages vides que d'avoir le virus.